

----- Message transféré -----

Sujet : [INTERNET] Enquête publique Carrière de l'Orchère

Date : Sun, 3 Oct 2021 15:33:32 +0200

De :

Pour : pref-enqpub-orcheremeac@maine-et-loire.gouv.fr

Madame La Commissaire,

Je suis défavorable à la réouverture de la Carrière de l'Orchère car notamment les routes empruntées par les camions (D106 et D17) sont sinueuses et étroites, les camions se croisent difficilement dans certains virages. Les 15 rotations jours (soit 30 passages de camions !) se concentreront sur les ponts de Chalennes et Montjean sur Loire, déjà surchargés.

Bien d'autres raisons alimentent ma position : les poussières, les déflagration des routes, la pollution, le trafic le tarissement des sources ... etc ...

Vous remerciant de prendre en compte mon témoignage.

Bien Cordialement